

Im Rahmen eines Konzerts des **> Felix Mendelssohn Jugendsinfonieorchesters** (MJO) Ende März 2015 in der Laeishalle in Hamburg erfolgte die offizielle Anerkennung der Orchesterpatenschaft **tutti pro** mit den **Hamburger Symphonikern** durch Gerald Mertens, Geschäftsführer der Deutschen Orchestervereinigung (DOV), und Claudia Klemkow-Lubda, Vizepräsidentin der Jeunesses Musicales Deutschland. Mit über 100 Mitgliedern im Alter von 10 bis 27 Jahren gehört das MJO zu einem der größten und erfolgreichsten Ensembles seiner Art in Deutschland. Das Orchester wurde 1974 gegründet und befindet sich seit 2013 in der Trägerschaft von The Young ClassX. Im Bild von links: Lasse Elias Grams (Konzertmeister Felix Mendelssohn Jugendsinfonieorchester), Michael Ranzenberger (Orchestervorstand Hamburger Symphoniker), Katja Seidel (Projektleiterin The Young ClassX), Clemens Malich (Dirigent MJO), Claudia Klemkow-Lubda (Jeunesses Musicales Deutschland), Daniel Kühnel (Intendant Hamburger Symphoniker), Tobias Wollermann (Geschäftsführer The Young ClassX), Johanna Franz (Hamburger Symphoniker/Eduaction) und Gerald Mertens (DOV).

